
 

酒田港における中国航路開設について 知事コメント 

 

 このたび、新たに中国航路が開設され、国際定期コンテナ航路が初めて週

５便となりました。酒田港の活性化、ひいては山形県の発展につながる明る

い話題であり、コンテナ航路開設２０周年にあたるこの年に実現したことは、

大変喜ばしく思っております。 

週５便の安定運航と更なる利便性向上につなげていくため、今後とも、本

県唯一の貿易港である酒田港の一層の利用拡大に取り組んでまいりたいと考

えておりますので、これを機に、企業の皆様方には、これまで以上に酒田港

のコンテナ航路を御利用くださいますようお願い申し上げます。 

 

平成２７年５月１４日 

山形県知事 吉村 美栄子 

 


